



ILMO. AYUNTAMIENTO DE CAMPONARAYA

Nota de Prensa

Tarde de séptimo arte social y solidaridad en Camponaraya

- ***El visionado de los cinco cortometrajes finalistas de la sección oficial del Festival Itinerante 38 Retinas y el café y roscón posterior se complementaron a la perfección en una jornada que aunó cultura, valores, solidaridad, emociones y deleite***

Ayer la **Casa de la Cultura de Camponaraya** acogió el **Festival de Cine Itinerante 38 retinas**. Las personas que acudieron pudieron visionar los cinco cortos finalistas, de las 461 producciones presentadas, de la sección oficial denominada Social Shorts.

“Cambiar una vida”, “Agua y jabón”, “Robarte una noche”, “Lucha” y “Happy Friday” no dejaron indiferente a nadie. La temática social y la calidad de las obras caló en los espectadores que lo tuvieron muy complicado a la hora de emitir su voto para su favorita pero sobretodo para “digerir” cinco **obras de arte en metraje reducido** de tremendo calado emocional. Apuntar que los votos, tras todas las proyecciones de la sección oficial en los diferentes municipios que participan en el Festival, servirán para decidir el corto ganador de esta edición.

Tras finalizar las proyecciones, un gran número de personas, incluido el organizador del Festival, Antonio Donís, participaron del **café y roscón solidario** organizado por **Hormigas Voluntariado** de Camponaraya, la asociación local que trabaja durante todo el año para ayudar a las personas más desfavorecidas del municipio.

Las representantes de Hormigas Voluntariado agradecieron la buena acogida de su propuesta y el interés por su labor e invitaron a unirse a la asociación ya que *“toda colaboración, por pequeña que sea, es bienvenida y animamos a ello ya que cuantas más Hormigas seamos, más podremos hacer”*. Finalizaron animando a la participación en el próximo evento solidario con el que colaboran, ‘la San Silvestre’, que se celebra el próximo día 28 de diciembre.

Yoanna Franco, concejala de Cultura del Ayuntamiento de Camponaraya, tras finalizar la jornada la analizaba resaltando que *“ambas actividades se han complementado a la perfección. La visualización de estos impresionantes cortos ha servido de catalizador para tener un interesante debate social muy bien ‘acompañado’ con café y roscón solidario. Cultura, valores y solidaridad de la mano, es por lo que abogamos y por lo que continuaremos trabajando. La gente se ha emocionado, ha disfrutado, ha participado y colaborado, una experiencia, sin duda, para repetir”*. No quiso finalizar sin agradecer a Hormigas Voluntariado *“su trabajo desinteresado, las ganas e ilusión que le ponen y su encomiable labor ya que llegan, en muchas ocasiones, donde nosotros no podemos”*.